El Fondo de Garantía de Depósitos mantiene activos por 36.000 millones de pesetas







SANTIAGO HERNÁNDEZ

Madrid - 09 MAY 1990 - 15:00 PDT

El Fondo de Garantía de Depósitos (FGD) mantenía al final del pasado ejercicio activos inmobiliarios por valor de 36.000 millones de pesetas procedentes de bancos en crisis que fueron saneados. El Fondo redujo el pasado año en 33.500 millones su deuda con el Banco de España, con lo que al final de 1989 esta deuda se sitúa en 349.500 millones.

Los equipos directivos del Fondo de Garantía acaban de cerrar la venta de un nuevo activo inmobiliario dentro del programa ininterrumpido de enajenación que lleva adelante. Se trata de un edificio situado en la madrileña Plaza del Liceo, junto al Parque del Conde de Orgaz y que procede del antiguo Banco de Levante, entidad que fue adjudicada en 1981 al banco norteamericano Citibank. El precio de la operación ha sido de unos 2.000 millones de pesetas y supone una de las ventas

más importantes de los últimos años, ya que el Fondo cuenta con múltiples solares, edificios y naves de menor valor. La deuda que se mantiene con el Banco de España ha sufrido otro recorte el pasado 28 de febrero ya que en esa fecha el conjunto de los bancos aportó otros 49.280 millones de pesetas a cuenta para el presente año y que es equivalente al 2 por mil de los pasivos computables de la banca, tal y como está establecido por ley. Por lo tanto, la deuda al final del presente año ya se situará en torno a los 300.000 millones, a los que habrá que añadir nuevos recortes provenientes de nuevas ventas de activos.

A partir de ahora, según fuentes directivas del Fondo, se entra en un período en el que se acelerará la reducción de la deuda, puesto que al ser menos los créditos a devolver también se reducen sensiblemente los intereses de esos créditos.

Una gran parte de los créditos concedidos por el banco emisor para afrontar el saneamiento de los bancos en crisis se produjo durante los años 1982 y 1983, los dos años más duros de la crisis bancaria, y la mayor parte de estos créditos comienzan ahora a vencer, lo que ayudará a reducir más fácilmente la deuda, por la que se pagan unos intereses del 7,25% al Banco de España.

Rafael Termes, que la próxima semana será relevado por José Luis Leal al frente de la patronal bancaria AEB, no dejó pasar la ocasión en su informe anual a los socios de criticar la actual petición del Gobierno socialista, mediante una enmienda en los Presupuestos.

* Este artículo apareció en la edición impresa del miércoles, 09 de mayo de 1990.

Se adhiere a los criterios de The Trust Project

Más información >









FGD Declaraciones Prensa Rafael Termes Endeudamiento Empresarial Embargos Organismos Financieros Gente Vivienda Empresas Proceso Judicial Economía Urbanismo Justicia Sociedad Banco De España España Bancos Banca Finanzas

CONTENIDO PATROCINADO